

DEG

Dutumer Entwicklungs GmbH

DEG • Schleusenstr. 21 • 48429 Rheine

Rat der Stadt Rheine
- Kulturausschuss -
Klosterstraße 14

48431 Rheine



Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen

Datum
28.02.2019

Antrag zur Straßenbezeichnung

Sehr geehrte Damen und Herren,

das neue Wohnbaugebiet an der Elter Straße wurde durch den Bebauungsplan 337 mit dem Kennwort: „Elter Straße / Schlehdornweg“ rechtskräftig aufgestellt.

Der besagte Schlehdornweg kennzeichnet ein Wegestück von der Elter Straße bis zu dem westlich gelegenen Kümpers-Grundstück.

Wir beantragen höflich, die neue Zuwegung, die in das Baugebiet führt, mit der Wortkombination „Alte Ems“ umzubenennen.

Begründung:

Den Begriff „Alte Ems“ benutzen wir seit längerer Zeit bereits als Arbeitstitel für Maßnahmen, die im Zusammenhang mit dem neuen Baugebiet stehen. Bei den Interessenten für die neu entstehenden Bauplätze (insgesamt 20) findet dieser Begriff gefallen, da er in Verbindung gebracht wird mit dem Alten Ems-Arm.

Der Alte Ems-Arm liegt unterhalb des neuen Baugebietes. Teilweise besteht sogar eine Sichtbeziehung. Der Begriff Alter Ems-Arm ist der Rheinenser Bevölkerung geläufig.

Uns ist nicht bekannt, wie die Wegebezeichnung „Schlehdornweg“ zustande kam. Wir können jedenfalls keinen Bezug zu dem neuen Baugebiet erkennen, weder aus der Vergangenheit noch aktuell.

- 2 -

Telefon: 05971 / 33 89 od. 5 53 22
Telefax: 05971 / 5 08 19

GF: Kl. Bergmeyer

Bankverbindung
Stadtsparkasse Rheine

HRB: Steinfurt 89 66
Stamm-Nr.: 211/5900/0005

SWIFT-BIC: WELADED1RHN

IBAN: DE54 4035 0005 0000 0578 26

Das Baugebiet ist sehr klein, so dass die Adressbezeichnung künftig lauten könnte:

Alte Ems 1 – 20

Wir würden uns freuen, wenn unserem Antrag stattgegeben würde.

Mit freundlichen Grüßen
DEG Dutumer Entwicklungs GmbH

05.03.2019

Elter Str. 251
48429 Rheine

Rat der Stadt Rheine
- Kulturausschuss -
Klosterstraße 14
48431 Rheine

VV	BM	I	II	K	
Stadt Rheine					
07. MRZ. 2019					
Kulturservice					
5					06 →

06 →

Antrag zur Straßenbenennung

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind seit kurzem Besitzer eines Grundstückes im neuen Wohnbaugebiet an der Elter Straße (Bebauungsplan 337; Kennwort: „Elter Straße / Schlehdornweg“).

Da der Schlehdornweg und die neue weiterführende Straße incl. Wendehammer z. Z. keine Anwohner haben, möchten wir hiermit eine Neubenennung der entstandenen Straße in „**Alte Ems**“ beantragen.

Die „Alte Ems“ bzw. der „Alte Ems-Arm“ ist für uns, als alteingesessene Bewohner dieses Ortsteiles, ein Begriff. Er wurde auch bei allen derzeitigen Maßnahmen, die im Zusammenhang mit dem neuen Baugebiet stehen, benutzt. Wir haben auch von dem Verkäufer (H. Bergmeyer) erfahren, dass die neuen Besitzer der anderen Grundstücke gefallen an dieser Benennung geäußert haben.

Wir haben uns auch auf der Internet-Seite der Stadt Rheine den Beitrag bzgl. der „Straßenbenennung und Hausnummerierung“ durchgelesen und sind der Meinung, dass keine Kosten für die Stadt Rheine und die neuen Anwohner entstehen würden. Der „Schlehdornweg“ ist durch die komplette Umgestaltung des Baugebietes praktisch nicht mehr existent, sodass die Adressbenennung künftig z. B. „Alte Ems 1“ lauten könnte.

Über eine positive Entscheidung bzgl. unseres Antrages würden wir uns sehr freuen.

Rheine, 21.03.2019

48429 Rheine

Rat der Stadt Rheine
- Kulturausschuss –
Klosterstr. 14

*Original in FB 5.72
Kopie per Mail an 7.12.19*

48431 Rheine

Antrag auf Straßenbenennung

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe eine Eigentumswohnung im neuen Wohngebiet an der Elter Straße in Rheine gekauft (Bebauungsplan 337; Kennwort: „Elter Straße / Schlehdornweg“).

Ihnen liegen bereits von weiteren Grundstückeigentümern Anträge auf Umbenennung vor. Auch ich wünsche mir eine Neubenennung der Straße in „**Alte Ems**“.

Meine persönliche Meinung kurz + knapp: Schlehdornweg ist nichtssagend, wohin gehend **Alte Ems** sehr stilvoll das baldige Wohngebiet widerspiegelt.

Da durch meinen Antrag bzw. einer Straßenumbenennung der Stadt Rheine keine relevanten Kosten entstehen, gehe ich davon aus, dass die gewünschte Umbenennung umgesetzt werden kann.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichem Gruß